

Trainingslager Finsterau 2016

Am Freitag den 19.08. war es wieder einmal soweit. Mit über 40 Kindern aus den aktuellen E,-D und C-Jugendmannschaften ging es bei tollem Wetter drei Tage ins „Feriendorf Finsterau“ zum Trainingslager.

Die beliebte Einrichtung am Fuße des Lusen's wir von der Jugendabteilung der SG schon über 10 Jahre regelmässig mit Begeisterung besucht.

Ein ganzes Wochenende Vollpension mit „Spaß am Sport“ war das Motto.

In der Früh raus zum Waldlauf, Trainingseinheiten am Vormittag und Nachmittag, danach zusätzliche Trainingsspiele gegen Nachbarvereine der Region, waren an der Tagesordnung.

In ihrer freien Zeit konnten die Kids u.a. Basketball, Volleyball und Tischtennis spielen oder sich einfach auf der Liegewiese sonnen und sich hinterher im Schwimmbad abkühlen.

Beim gemeinsamen Abschlußfoto am Sonntag war man sich wieder einmal einig:

„Wia war`s – Sche war`s !!“